
令和元年６月吉日

保護者の皆様へ
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第１回学校関係者評価委員会について（報告）

６月７日（金）に、本年度１回目の学校関係者評価委員会を行いました。今年度も、学校

の取組に対してさまざまなご意見をいただくとともに、学校が行った自己評価を委員の皆様

に評価していただきます。

第１回目の今回も、貴重なご意見をいただきましたので、その内容を要約してお知らせい

たします。保護者の皆様におかれましても、今後とも本校の教育活動に対するご理解・ご協

力をよろしくお願いいたします。

【委員会の様子】

・校長より、目指す子ども像「ふるさとに誇りをもち、ともに学んで未来を拓く吉浜っ子」

の育成に向けて、「経営方針」「重点目標」を基に、令和元年度の推進計画について説

明しました。また、教務主任より、経営方針の柱となる「学びを深める」について、具

体的に説明しました。

・各学級及び算数科少人数授業・日本語教室・通級指導教室の授業を参観していただきま

した。

・各委員からいただいたご意見は、次の通りです。

平成29年度 本日、各評価委員より、吉浜小のよい面が多く意見として出さ

ＰＴＡ会長（委員長） れました。ぜひ、それを教職員に伝え、広めてください。

都築 真哉 様 ※委員長として、司会をしていただきました。

平成30年度 外国語の授業が、来年度は更に授業数が増えていく説明を聞き、

ＰＴＡ会長（副委員長）ＡＬＴの先生など現状が理解できました。

清水 千雄 様 ※副委員長として、委員長を補佐していただきました。

学識経験者 まず、楽しく安心できる居場所となるような学級を作ることが

基本です。「聞く」「話す」ことを大切に、力を蓄積させ、行事を

野々山 知久 様 つなげ、自己向上力を高められるようにお願いします。また、「聞

く」「話す」の名人の育成は、引き続きお願いします。



吉浜公民館 館長 「よしのめ（特別支援学級）」「（算数科）少人数授業」とは、

どのようなものですか。個の成長に応じ、所属の籍を変えられる

横井 光義 様 ことや、習熟度に対応した算数科の授業は、とてもよいことです

ね。

高浜中学校 年々質が高まり、発達段階（学年）に応じた子どもの姿が見ら

主幹教諭 れました。今年度は、「対話」がキーワードで、学習のしつけや

話形に終わらず、自分の言葉を引き出すような声かけが見られ感

小嶋 俊明 様 心しました。

吉浜保育園長 机の並び方が、３人並びの教室やコの字型の教室がありました。

どんなメリットがあるのでしょうか。コの字型は、みんなの顔を

防野 美奈子 様 見ることができますね。保育園でも、参考にしたいです。

読み聞かせﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ 教員によって、授業のやり方が違いますね。先生の声が気にな

「話輪和の会」代表 りました。大きい声の先生の学級では、子どもの声も大きかった

杉浦 秀美 様 です。低学年の先生は、声を張り上げていました。


